

**ADRESSE**  
DES  
**EVEQUES DE FRANCE AU SAINT-PERE.**  
A L'OCCASION DE  
**SON JUBILE PONTIFICAL**  
ET  
**REPONSE DE SA SAINTETE**

Très Saint-Père,

**L'**EGLISE de France est trop fière de son titre de Fille première-née de l'Eglise pour ne pas saisir avec empressement toutes les occasions de témoigner au Siège apostolique et à Votre Personne sacrée ses sentiments d'amours, de fidélité et de dévouement.

C'eût été pour nous, assurément, une grande joie que de nous retrouver groupés autour de Votre Sainteté en ces solennités si importantes du 20 février et du 4 mars, qui célébraient l'aurore de la 25<sup>e</sup> année de Votre Pontificat. Si nous n'y étions pas tous, Très Saint-Père, l'Episcopat français y était dignement représenté, et tous, dans une même pensée de filiale affection, nous Vous avons exprimé dès la première heure nos félicitations et nos vœux.

Mais voilà qu'aujourd'hui, impatient de déposer aux